



Peduli Terhadap Santri, Himmah NW Mataram Salurkan Paket Sembako di Panti Asuhan NW Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Mar 4, 2024 - 23:12



Himmah NW Mataram saat Baksos di Panti Asuhan NW Mataram, Senin (04/03/2024)

Mataram NTB - Himpunan Mahasiswa Nahdatul Wathan (Himmah NW) Kota Mataram melaksanakan Bakti Sosial dengan menyalurkan paket sembako kepada panti asuhan Nahdatul Wathan Mataram di Jalan Pemuda, Gomong Mataram,

Senin (04/03/2024).

Bantuan sosial tersebut diserahkan langsung Ketua Himmah NW Mataram Saefullah Ansori yang diterima oleh ketua Panitia Asuhan NW Mataram Ustadz Hilmi Sofyan M.Pd.

Dalam pernyataannya usai penyerahan yang dilakukan secara simbolis tersebut, Ketua Himmah NW Mataram mengatakan penyaluran bantuan berupa paket sembako kepada Panti Asuhan merupakan bentuk dukungan terhadap keberadaan lembaga atau yayasan Panti Asuhan yang tentu membina dan mengasuh anak-anak yang kurang mampu dan bahkan anak-anak yang tidak memiliki keluarga.

Selain itu kegiatan Baksos merupakan agenda tahunan yang telah tersusun dalam rencana kerja Himmah NW Kota Mataram.

“Kali ini kita bersilaturahmi ke Panti Asuhan NW Mataram untuk memberikan sedikit bantuan berupa kebutuhan pokok kepada anak-anak yang ada di panti mengingat sebentar lagi kita akan memasuki Bulan Puasa Ramadhan 1445 H tahun 20224,”ucapnya.

Ia berharap apa yang dilakukan dan disalurkan kepada Panti tersebut dapat membantu para pengurus panti dalam rangka memenuhi kebutuhan pokok para santri yang ada di Panti NW Mataram ini.

“Semoga ini akan bermanfaat sebagai bentuk kepedulian kami dari Pengurus dan anggota Himmah NW Mataram. Ini juga salah satu program dibidang sosial yang kami jalankan tiap tahunnya,”tutup Saefullah.

Sementara itu, Ketua Panti Asuhan NW Mataram menyampaikan terimakasih kepada para mahasiswa yang tergabung dalam Himmah NW Mataram yang telah begitu peduli terhadap kehidupan para santri yang berada di Panti Asuhan NW Mataram.

“Alhamdulillah kami atas nama pengurus Panti menyampaikan terimakasih sekaligus apresiasi kepada Himmah NW Mataram atas Baksos yang dilakukan di panti ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan ini, Aamiin yarabbalalamiin,”tutupnya singkat. (Adb)